

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Semakin berkembangnya dunia usaha dewasa ini, semakin kompleks pula permasalahan yang dialami oleh perusahaan. Karena itu dibutuhkan alat-alat untuk mengatasi masalah-masalah tersebut. Diantara alat untuk mencapai tujuan tersebut diantaranya adalah perencanaan. Dengan demikian perencanaan merupakan kegiatan terpenting dalam suatu perusahaan untuk mencapai laba. Apabila perusahaan tidak memiliki perencanaan yang cermat maka kegiatannya bersifat meraba, tidak ada kepastian dan bersifat untung-untungan karena tidak ada pedoman kerja yang jelas serta selalu didasarkan pada pertimbangan-pertimbangan yang tidak jelas dan tidak relevan.

Salah satu yang penting adalah perencanaan penjualan. Perencanaan penjualan sangat dibutuhkan karena menentukan nasib perusahaan dimasa yang akan datang. Hal ini disebabkan kebanyakan perusahaan membiayai kegiatan operasinya dari hasil penjualan baik barang maupun jasa. Sehingga dapat dikatakan jika perencanaan penjualan baik kemungkinan besar perusahaan tersebut akan terus berkembang.

Keneana tersebut tidak dapat berjalan dengan baik jika tidak diawasi pelaksanaannya agar sesuai dengan tujuan yang direncanakan.

Pengendalian dilakukan dengan cara membandingkan realisasi dengan perencanaan hasil yang diperoleh dalam pengendalian menjadi bahan analisis manajemen dalam melaksanakan tindakan pencegahan dan perbaikan.

Perusahaan Daerah Aneka Industri dan Jasa merupakan Badan Usaha Milik Pemerintah Daerah yang berada dibawah dan tanggung jawab Gubernur Kepala Daerah Tingkat I Sumatera Utara. Tugas pokoknya adalah mengembangkan perekonomian daerah dan menambah Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Dalam menjalankan operasinya, perusahaan daerah yang membawahi delapan unit usaha ini lebih banyak melakukan transaksi penjualan barang daripada transaksi penjualan jasa. Oleh sebab itu banyak tahap-tahap yang dilakukan perusahaan ini mulai dari perencanaan hingga pengendalian dan pelaporan penjualan.

Dari uraian diatas dapat dilihat betapa pentingnya, perencanaan dan pengendalian terhadap kegiatan perusahaan untuk menghasilkan laba dalam hal ini melalui penjualan. Dengan alasan tersebut, penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul "PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN PENJUALAN PADA PD ANEKA INDUSTRI DAN JASA MEDAN".